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«¿Los chicos disfrutan más las
relaciones sexuales que las
chicas?» 

PREGUNTA

¡Hola!

He tenido relaciones durante mucho tiempo con mi pareja y nuestra primera vez fue a los 8
meses, cosa que es bastante tiempo en comparación con otras parejas. Aproximadamente lo
hemos hecho ya unas 20 veces. ¿Es normal?

Tampoco encontramos muchas oportunidades para hacerlo, pero yo no estoy muy
entusiasmada, ya que no me pone tanto como a él. Creo que la gente sobrevalora el concepto
de sexo en una chica.

¿Los chicos disfrutan más de las relaciones sexuales que las chicas?

¡Gracias!

RESPUESTA

¡Hola!

Hacerlo 20 veces en un año no te podemos decir si es normal o no, ya que depende de muchos
factores. Si vosotros estáis contentos y satisfechos, ya es fantástico, lo que diga la otra gente
no importa.

En relación a la sobrevaloración de la sexualidad femenina, no sabemos muy bien a qué te
refieres. Las chicas podemos gozar igual o más que los chicos, ahora bien, para hacerlo,
tenemos que conocer MUY BIEN nuestro propio cuerpo y nuestro placer para poder indicar a
nuestras parejas lo que nos gusta que nos hagan.

También ten en cuenta que el placer femenino se centra en la zona del clítoris.

¡Un fuerte abrazo!
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